

Luis Antonio Ramírez Hernández

Luis Antonio Ramírez Hernández, es una persona comprometida con el desarrollo sostenible, la defensa y promoción de los derechos humanos, la legalidad y la justicia.

Es licenciado en Derecho por la Universidad Autónoma del Estado de Morelos, Maestrando en Administración Pública por la Universidad Anáhuac, cuenta con especialidad en políticas públicas, diversos Diplomados en ciencias políticas y sociales así como en administración pública. Del mismo modo, se destaca su participación en múltiples sesiones impartidas por la Liga Mundial de Abogados Ambientalistas, A.C.

Ha sido servidor público en diferentes dependencias e instituciones federales, estatales y municipales, destacándose su participación como Director General Adjunto de Administración en el Banco del Bienestar. Asimismo, ha participado en diversas comisiones legislativas, de las que destaca la Comisión de Relaciones Exteriores Europa, en donde participó en la implementación de los Objetivos de Desarrollo Sostenible de Naciones Unidas y fue encargado de la actualización del convenio global México-Unión Europea.

Fue nombrado por la Gobernadora del Estado de Tlaxcala, Licenciada Lorena Cuéllar Cisneros, como Secretario de Medio Ambiente, cargo que desempeña actualmente.